

『悪天候』（8月26日配信）

こんにちは。

夏休みのある日、旦那と長女がサッカー観戦に車で出かけて行きました。その日は晩まで雷雨がひどかったんです。車はないのに、下の子2人の保育園のお迎えがまだでした。外を見ると絶望的な天気でした。自転車でずぶぬれを覚悟するか、バスで行くか、でもバス停までは手を引いて少し歩かなければなりません。迷いに迷った結果、自転車で行くことにしました。

雨風を全面に受けて、大変でしたが保育園に着きました。子どもたちにカッパを着せてヘルメットを着け、前と後ろに乗せます。子どももまともに雨風を受けながらもやっと家に着きました。3人ともカッパの中までビショビショでした。お風呂に入ってホッとしたのもつかの間、停電になりました。我が家はキャンプをしますが、機材は旦那の担当で私は料理の担当です。そのため、どこにしまってあるかわからず、探すのに苦労しました。やっと見つけて明かりを得ました。結局、1時間程度で4～5回停電しました。いつもと違う天候で、いつもいるはずの2人がいない環境に子どもたちは不安そうです。特に次女は不安から泣いていました。そんな子どもたちを励ましながら食事をしたということがありました。